

La ugandesa Irene Kyamummi, XI Premio Harambee 2020 a la Promoción e Igualdad de la mujer africana

Su proyecto CHEP (Child Health Project) proporcionará asistencia sanitaria a la población infantil más desfavorecida de Uganda.

29/01/2020

La doctora ugandesa Irene Kyamummi recibirá el XI Premio Harambee 2020 a la Promoción e Igualdad de la mujer africana. Harambee ONGD ha querido reconocer el esfuerzo de esta profesional por proporcionar asistencia sanitaria a la población infantil sin recursos y a sus familias, especialmente en el medio rural.

Kyamummi nació en Kampala y estudió Medicina en la Universidad de Makerere. Desde entonces, ha impulsado proyectos para personas con menos recursos. Ha colaborado en iniciativas dirigidas a niños, como el TB-Child Project, para tratar a niños con tuberculosis, y el Child Health Project (CHEP), para el que se trasladó a Kenia.

En Kenia, su trabajo ha beneficiado a más de 5.000 niños de la zona de Limuru y espera redoblar ese

esfuerzo en Uganda, que padece una alta tasa de mortalidad infantil.

La doctora Kyamummi recogerá el Premio Harambee 2020 -patrocinado por los Laboratorios René Furterer-, en Madrid el próximo 5 de marzo y con ese motivo concederá una rueda de prensa en el Centro Internacional de Prensa.

Un proyecto para disminuir la mortalidad infantil

CHEP trata de disminuir la mortalidad infantil proporcionando asistencia sanitaria a los niños de las zonas más desfavorecidas de África subsahariana, a los que se facilita dos o tres cheques anuales para desparasitarlos y combatir la malnutrición, a la vez que se imparte formación a las madres sobre higiene y hábitos saludables.

En Uganda, y según datos de CIA World Factbook, el índice de

mortalidad infantil registrado en 2019 es de 55 bebés menores de un año muertos por mil nacimientos, un porcentaje que, comparado con el de España (3 por mil nacimientos), resulta abrumador y que se incrementa absolutamente en los *slums* y en las zonas más pobres. El proyecto CHEP comenzó con la intención de paliar este drama.

CHEP (Child Health Project) proporciona conocimientos a los niños en las escuelas y a través de ellos a las familias. “Por supuesto, se estudia la alimentación y la salud, pero sobre todo se proporciona educación en esas materias para que adquieran hábitos saludables y sepan también cuándo deben acudir al médico”, señala la premiada.

“Las necesidades y los desafíos son muy semejantes en todas las naciones de África —explica la doctora—, por eso queremos

desarrollar el Proyecto CHEP en poblaciones cercanas a Kampala, y esperamos comprobar que aquí también se llega a la educación sanitaria de toda la familia a través de los niños”.

Harambee – que en swahili significa todos juntos- es un proyecto internacional de solidaridad con África subsahariana que colabora con proyectos educativos, sanitarios o asistenciales, impulsados y realizados por los mismos africanos en sus países. Todos sus voluntarios trabajan de forma solidaria, sin percibir remuneración alguna. En 2018 Harambee desarrolló proyectos en Benín, Burundi, Congo, Camerún, Costa de Marfil, Kenia, Nigeria, Rwanda, Sudáfrica, Togo y Uganda.
www.harambee.es

René Furterer – marca de los laboratorios Pierre Fabre, ofrece una gama de cuidados de cuero cabelludo y cabello, así como una serie de rituales al servicio de la belleza capilar. Como marca precursora en el uso del karité en cosmética, René Furterer colabora con una joven organización productora de karité, de más de 200 mujeres, en Burkina Faso que proporcionan a los productos para cabellos muy secos de la marca, una manteca con la garantía Karité Ético elaborada con la tradición africana más auténtica y el rigor farmacéutico de los laboratorios Pierre Fabre. Así mismo, René Furterer financia el programa de Harambee ONGD, de alfabetización y empoderamiento de mujeres adultas “Construyendo su futuro” que, junto con otras iniciativas solidarias, la convierten en una marca equitativa, solidaria y responsable. www.renfurterer.com/es/es

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/harambee-
uganda-mortalidad-infantil/](https://opusdei.org/es-es/article/harambee-uganda-mortalidad-infantil/)
(02/02/2026)